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平成 23年度会長 新 美 大

平成23年度は、東海ブロック大会半田大会を終えて

一区切りつけたいところを、どうやったら高いモチベーショ

ンを持ち続けてくれるかと考え、10年ぶりに委員長までを

私が
｀
選ぶことから始めました。

それは、リーダーとして委員会をしっかりと引っ張ってい

ける人材を当てることにより、8つの個が活性して行けば

全体にも効果が及ぶと考えたからです。委員長にはプレッ

シャーをかけ続けたかもしれませんが、私が期待した以上

の結果をもたらしてくれました。それは、ある歴代会長から

言われた「今年の会長は幸せだわ!」 の一言に尽きると

思います。

また、何事においても目的意識を持たなければならない

と考え、「会員数170名」という目標を定め、会員増強を

図ってきましたが、皆さんの協力の下、無事達成すること

ができたことには、感謝するばかりです。

現在日本には400余りのYEGがありますが、その中で

も半田は10番目に長い伝統をもつYEGです。歴史に恥

じぬよう今後も24年度野畑会長の下、輝かしい歴史を刻

んでいきましょう。

そして、その後に来る50周年に向けて!

平成 24年度会長 野 畑 俊 光

平成23年度新美会長の下、
‐
No.1_を 掲げた1年が

過ぎました。メンバーー丸となって目標を達成した素晴らし

い年度であったと感じています。

平成24年度はス回―ガンに「知識を得て行動を!希望

を胸に上を向いて歩こう!」 と掲げました。青年部事業に

参加することにより新たな発見がある3道が見える。その

積み重ねで自信を持って、上を向いて歩いていただきた

いと考えています。そして、メンバーがそれぞれが勉強をし

て委員会に臨み、練り上げた事業を皆で共有する。青

年部活動の醍醐味はそこにあると感じています。

私は、青年部に知識と仲間を求めて入会しました。今

でもその思いに変わりはありません。普段の会話の中で

はなかなか相手の本心は見えてきません。委員会活動や

事業を通じて真剣に考え、ぶつかりあうことで本当の仲間

になっていけると感じています。

会長という大役を仰せつかりましたが、皆様と一緒に

楽しく切磋琢磨していきたいと考えております。どうぞ一年、

宜しくお願い致します。

27日 子ども

2回 なんでも、

家  族 :妻

好きなもの:音楽

A zNsut ,o.19

ｏ
０

，
“

年
度

会
長

新
ユ ニ ム
__■ _ハ
__二 _^
__二 _▲

ノ ヽ

Ｚ
■
虜
会
長

”増
ｈ別

腱
奪
万
ヽ

シ

|■

1刀

|●

1■

IF
Iロ



『
≫踪 た0蒻孟賤雖痣鰺 ン軋魃

N Q
』

半 田 YEG 平成 23年度 事業紹介

4月 6日 (水)平成23年度通常総会が

開催され、会の冒頭、東日本大震災の

犠牲者の方々に参加者全員による黙祷

がささけられました。新美大会長の熱の

こもった力強い挨拶で始まり、議長に選

出された松島知幸君の議事進行のもと2

3年度事業計画・収支予算が満場一致

で可決されました。

4/6
5月 25日 (水 )半田商工会議所3F大

会議室にて臨時総会が (受 付 17:45・

開会 18:20・ 出席者73名  委任状7

5名 ・議長間瀬浩君)行われました。

第 1号議案 「平成22年 度事業報告

(案 )承 認の件」と第2号議案 「平成22

年度収支決算書 (案 )承認の件」の2

案が慎重審議の上満場一致で可決承

認されました。

5/25 臨時総会 総務委員会

青年部OBである大橋正典氏、榊原

唯旨氏の両氏を講師にお招きし、パネル

デイスカツンヨン形式で研修会を開催しま

した。両先輩の青年部時代の思い出話

も交えながらの和やかな雰囲気の中、事

業の転機 となった時にどのように考え、

行動したかといった体験談を聴き、「行

動力」を学ぶ研修会となりました。

5/25 行動力を持って輝きある未来を創り出そう|

サンタクロース委員会

地域委員会メンバーがそれぞれ顔の

パーツを勉強し、教材をつくり、説明・

解説しました。0か ら手作りで作り上げ、

基本的な顔の相の説明・メンバーの各々

の顔の特徴 。そして実践として数名、顔

の相を鑑定しました。いつもと違う立場か

らそれぞれ学び、和気藷々とした雰囲気

の中、とても有意義な研修会でした。

6/16 人相から人を見る目を養おう
地域委員会

しっかりとした装備と心構えで挑戦した

日本最高峰富士山の息を呑む雄大な大

自然と心折れそうな過酷な天候の中、無

事登頂された参加者41名 の間に生まれ

た掛替えのない絆。研修後は自信を持っ

て思い思いの次なるStageに 挑戦される

ことと思います。新美会長から出された3

つの宿題にしっかりと応えることができた

と思います。

7/30031
「富士登山研修」～Nol同望ξ髪悪天～

体験委員会

夏休み最後の日曜日、「日頃お世話

になっているご家族に「Nol」 のおもて

なしをしよう1」 をテーマに家族交流会を

開催しました。フィールドアスレチックや

プール、そして青年部アトラクションや

バーベキューなど、メンバー各々がご家

族へ日頃の感謝の気持ちを込めて精一

杯のおもてなしをしました。

8/28

F平成23年 度東海ブロックYEG親 睦

交流会」をLido美浜サーキットにて開催

しました。例年のコルフ・視察研修の形

ではなく、スポーツカート大会にて、東海

ブロックの仲間違に楽しく親睦を深めて

頂けるように、半 田YEGら しく、御もて

なしの心を持って親睦交流会を設営させ

てI頁きました。

9/9 東海ブロック0親睦交流会
研修会の目的を時代のwindow(風 )

を捉え、逆転の発想をすることによって

経営能力の向上、企業の発展を図ると

し、講師は(有 )せいわ箸店顧問 商売繁

盛応援団団長である木越和夫氏を招き

講演していただいた。青年部メンバーの

事業所ですぐにでも役に立ち、実行でき

るような内容を熱弁して頂きました。

9/15 すぐやる すぐやめる すぐ変える
～臆病者の経営学～           研修委員会

9月 23日 名鉄犬山ホテルにて「志」

の結集～「独立自尊」ひとは人のため

にあり～鈴木会長の熱い想いのもと、3

63名の愛知県下のメンバーが集まり研

修事業・新しい風会議事業・交流事

業と様々な事業を通して共に語り合いお

互いが切磋琢磨し成長できた大変有意

義な一日を過ごすことができました。

9/23 愛知県商工会議所青年部連合会YEG DAY

事業テーマを達成するため、委員会メ

ンバーー丸となって大会に臨みました。P

Rキャラバン・アトラクション各務原さんと

の連携・・・事業のボリュームが多かく

大変ではありましたが、だからこそ価値が

ありました。

そして、半田YEGを 飛び越え東海YEG

の皆様と大きな成果得たと自負させて下

さい (笑 )

10/14015 東海ブロック大会各務原大会
渉外委員会

ENtsHt v"r.l9 E

行動力を持つて:そしてさらなるStageヘ
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11月 7日 半田商工会議所 3Fに て平

成23年 度臨時総会 (受 付 17:45

開会 18:20・ 出席者 105名  委任

状提出者53名 )が行われました。議長

に茶谷崇正君が選任され、第1号 議案

「平成24年 度役員 (案 )承認の件」が

慎重審議され、満場一致で承認、可決

されました。

11/7
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『

邁進した平成23年度を振り返る
』

広報委員会メンバーが講師となって、

実 際 に社 業 での活用 事 例 を中心 に

今話題の Facebook、 Twi■ er、 クラウ

ドサービス等をスマートフォンや iPadを使

用 してlT研 修会を実施しました。また、

会員メンバーの関心も高く100名 を越え

る参加者となり、さらなるIT活 用 へのS

tageに繋がりました。

11/7
「No.1」 1丁活用でさらなるStageヘ

広報委員会

全国の単会から会長、次年度会長が

集まる全国大会。式典での青年部の歌、

指針唱和が誰一人手抜きせず行われて

いたのが印象的でした。自分たちがYE

Gメ ンパーであることを常に意識して行動

する。長ともなればそれが自然にできる。

次年度会長として改めて身が引き締まる

思いでした。いい経験となりました。参

加させて頂き有難うございました。

11/11012

●
●

「

．．
．

全国会長研修会 米沢会議
ポカポ刀日和の秋晴れの中盛大に行

われました,ごんなべは、今年被災され

た東北の味 ]言 を使用させていただき、市

民の皆様 に大変喜んで頂きました。東

北物産展・魚ロボントの体験・わたがし

コーナー ″ ルヽーンアート・シャボン玉・

ふわふわラント・大抽選会と青年部と

市民が直に離れ合う楽しい産業まつりで

した
=

11/12013 半田ふれあい産業まつり 地域委員会

市内在住在動30代 40代 独身者を対

象とした婚活パーティーを開催しました。

場内はあっという間に熱気に溢れ、積極

的に会話する男女の姿があちこちで見ら

れました。また青年部メンバーもより多く

の男女を取り持とうとサポートに走り回り

ました。結果57名 ずつの参加者から17

組のカップルが誕生しました。

12/3 婚活応援パーティー

『はんだ恋物語 ～プロローグ～』 交流委員会

半田商二会議所にて、突然サンタク

ロース事業に当選されなかったご家庭を

対象とした、クリスマスイベントを開催し

ました
=「

サンタの部屋」での記念撮影会、

グンス製作やバルーノアート、サンタ探し

ゲーム等を行い、参加されたお子さん、

ご家族にクリスマスムードを楽しんで頂き

ました,

12/23
「クリスマスイベント2011」
～ No.1の クリスマスを楽しもう!～  サンタクロース委員会

12月 23日 (祝 金)今年度で19回 目と

なる突然サ/タクロースを開催しました。

青年部メ/バ ーに加え、半田市長・会

議所副会頭 榊原康弘氏にもご参加頂

き、市内 100家 庭の子ども達に夢と希

望を届けに行きました。今年度入会の新

人サンタにも、緊張しながらも楽しんで頂

けた様で良かったと思います。

12/23 サンタクロース委員会

突然サンタクロース

研修会テーマを『Nol』 事業所を目

指すためのstage up講座と題し、社会

保険労務士の榊原純講師に講演をして

いただいた。経営者として知っておかな

ければいけない労働法、社会保険関係

の基本の部分を実際におこった事例を

まじえながら、研修会を進めていただき

ました。

1/19 「No.1」 事業所を目指す為のStage up講 座
研修委員会

第31回全国大会が越中富山の地

にて開催されました。

記録に残る大雪の日、半田からワイド

ビューひだに乗り過去最多の43名 1

半田ナイトは富山YEGメ ンバーのお店

で寒フリを堪能させて頂き、バースデー

ケーキも登場し大盛り上がりI

2日 目は天候を心配して予定を早めて

帰路へ。記憶にも残る大会になりました。

2/17・18 第31回全国大会 越中富山大会
渉外委員会

今年度最後の事業として卒業生26名

の 「笑いあり涙あり感動の大卒業式」

を実施しました。卒業式の後、体験委

員会のダンス、YEGバンド演奏、監事所

見ではサプライズとして両監事の奥様か

ら愛のメッセージがあり参加者の多くがも

らい泣きしました。卒業生の皆さんお世

話になりました。ご卒業おめでとうござい

ます|

3/16 半田YEG「絆 No.1」 の大卒業式
体験委員会

A srusur va19
半田 YEG 平成 23年度 事業紹介
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愛知県下YEG全 19単会の中で半田YEG「 7月 研修
会富士登山研修」の事業発表が最も感動的だったと表彰さ
れ、副賞として誇 りある単会旗を贈呈されました。日本最
高峰富士山の過酷な天候の中での参加者 「41名 の絆」を

余すところなく発表内容に盛 り込み、チーム富士山のメン
バー4名 (コ ピーライターの天才 浅井泰博君、音楽と映像
の魔術師 尾崎哲郎君、パワーポイント制作の奇才 岩本晃
英君、声がでかい私)が持つ才能を賭けて力の限 りFINAL
STAGEで表現しました。数え切れない徹夜作業と練習を経て、
本番前に会場裏を流れる木曽川のほとりでチームで円陣を組
み「これからの半田のため、最低でも優勝、最高でも優勝 |

俺たちは必ず勝つ !」 と誓い合い心を一つにし本番での最高の
パフォーマンスにつなげることができました。ご声援ご協力い

ただいた多くの方々に心より感謝を申し上げます。 (坂野 正幸)

委
「

コ

考えてきました。色々考え悩んで頼りない委員 去ι悦昔 市言枷へ ,:

長でしたが、両副委員長を始めとする委員会 4:多

`田
 Iニユ

`口
|:

今年度、2回 目の委員長それもサンタクロー

ス委員会という事で、21年 度委員長の時とは

違う事、何 か面 白い事が出来ないかと1年 間

メンバーに支えられ、何とか無事に事業を行う

事が出来ましたc委員会メンバーそして青年部
メンバーには感謝の言葉しかありません。1年

間ありがとうございました。

地域委員会メンバーといっしょに手作りでつ

くった研修会や盛 りだくさんのはんだふれあい

産業まつりと楽しい1年 でした。苦労や喜びを

通じて仲 間と共に乗り切る充実感を各事業で

学びました。陰から表 から支えて下さったメン

バーの皆さん、私 の無理な注文 にいっしょに

なって作り上げていただいた委員会メンバーに

この場を借りてお礼申し上げます。本当にあり

がとうございました。

浅井 泰博

有限会社

大和屋家具店

菫

おつかれ古までしたノ

サンタクロー

度の理事が誕生し、私の目標の一端が達成さ .主′+「 IPジ壼 '.

れました。又、委員会活動においては会長の 冽ヽ場え Jヽ
`―

卜
|.

この 1年 間は、若いメンバーを次代を担う青

年部メンバーに育てたいと思いがんばってきま

した。おかげさまで、委員会メンバーから次年

思いを汲み取って、わかりやすく為になる研修

会を設営できたと思います。これも委員会メン   有限会社   |・
バーの力添えあってこその成果だと思います。  永坂鉄工所  ,:
1年 間ありがとうございました。               'o

・ 青年部としての原理原則を顧みながら、その ヵ[#,_“ :悸 :

・ 活動 1つ 1つ に対して、商工会議所事業とし )日 ′E  ″● 。

今回2度 目の委員長を担当させて頂くにあた
り、自分なりにテーマを決めた。「ただやるな!

よくやろう|」 。商工会議所活動の一翼を担う

て相応しいか?市 民や行政の期待に応えてい

・ るかつ社会的意義が伴 っているか?を 常に意識   株式会社   :
: した。結果多くの学びと成長を得る事ができた。  システムサポート ・

・ 支えてくれた仲間に心から感謝|               :

饉歴晟轟衝厖萎轟F三

・
'新 美会長より2年 連続となる委員長を拝命
°.さ せていただきました。会長の熱い想いが入っ

:・ :'た 基本方針とス回―ガンをしっかり受け止めな
・`が ら、委員会メンバーと共に事業を通して、学

:.び 。研鑽していくプロセスの中で得た経験は、
。1自 分の人生においても非常によい経験となりま

:.し たっこの一年、ご縁あって素敵なメンバーと
。'共 に委員会 活動ができて、本 当に感謝で一
°,杯です。ありがとう!

肛醍萎響

「

: 今年度設営させて頂いた総会全てにおいて

全員の気持ちを持って案件が承認可決する事
となりました。お陰様で会長の掲げた No lが

堀寄 恒蔵 達成出来たと思います。委員会活動はベテラ 当已 E口 撃さモ」
ンから新人まで個性豊かな仲間に囲まれ楽しく フヽ H」 剣ぐ鋼蔵

エコソリューションズ

株式会社

過ごせた一年間でありました。年齢差関係なく
,:・ :一つの目的に向かって皆が力を出し合うとても
'.・ .貴 重な経験をさせて頂きました。支えて下さい

,・ .° ました全ての皆様に感謝致します。

有限会社

中京カーペット

サービス

田中純一 :

株式会社

総本家田中屋

新美 大会長を始めとする半田YEGの 皆様、
1年 間大変お世話になりました。変わり者の委員
長を根気よくずっと支えてくれた小栗英嗣副委員

富士登山、臨総・研修会後懇親会設営、過去

最多26名 卒業の大卒業式設営。大変だったけ 有限会社 坂野  ,
ど思い出いっぱいの1年 間。皆様へ心より感謝と (サンポートホテルミズホ)|

御礼を申し上げます。

「青年部に居るあいだに一度は委員長をや

らないと在籍した意味がないぞ」と数名の先

輩から言われたことが頭の片隅にずっとありま

した。そんな時に新美会長から声が掛かりやら
せて頂くことに。ピュアな心をもったメンバーの

おかげで良い雰囲気だったと思うし皆で楽しめ

たと思います。やり遂げたあとの達成感ってい

いですね。みなさんも一度は味わって欲しいで

す。みんな ありがとう。

長と川口伸―副委員長そして委員会の皆様には むご里序 TF製

")
頭が上りません。事前説明会、登山体験会、 %へ´J 」L…

「

'

EN:SHt v.r.l9 E

蠅ｉ
‘面
ヽ
．

ｔ

鼈

一〓

崚
，
ｉ

罵

　

‐

一
一

一ｈ
珊
・一

『

ヽ

盪

|ヽ
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地域委員会

総務委員会

体験委員会 渉外委員会



よろしくお願 いします !

鈴木 玄基

きたむら (株 )

山崎 努

(株)ピーアンドピー

福丼 克典

福丼克典

司法書士事務所

渡邊 晋平

半田愛知葬祭

大橋 了士

(社)半田市医師会

健康管理センター

沢田 計士

メンズパブ 104

西脇 武志

伊藤 拓人

CAFE&BAR
POLP0

千田 貴範

知多信用金庫

本店営業部

木島 章

知多の旬と鮮

きませ

丼上幸太郎

住吉駅前八イボール酒場

いちこや商店

榊原 考司

(有)良金建設

御宿 記生

(株 )エイチ・フルームワークス

(花まんま)

柴田 洋助

石川 羅門

iD

イシカワデザインオフィス

三矢 直彦

(株)沢田正務店

大橋 新示

衣浦産業

本田 員啓

(株 )トップサイン

西川ひかり

(株 )ビー・ワイ・エヌ

(すし屋も料理屋もびつくり)

坪丼 礼華

(株 )アイチメンテナンス

南 聖司

Antwerp hair

玉置 幸昌

El eNsut ,^.19

どさんこ料理 天盛 (有 )柴田ゴム (有 )中央空調サービス

L
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稲生 貴行

(株 )稲生商会

杉江 隆之

(株)センナリ

(PL∪ M巨RIA)

河野 浩明

河野総合社労士事務所

市野 敦紳

市野園芸

北浦 伸広

CE丁 システムズ

河邑 麻央

ルームカフェ

中野 克紀

フィジカルボディ

田村 史彦

山海舎

阿部 真也

日本興亜損害保険 (株 )

山本 裕介

オグラ電工

日野太惟知

麺屋かりん亭

水谷 吉孝

いヤオ八ルフーズ
」

平成23年度 午 業 1生 ′紹 介  ご撲 おめでとうございます

Yasuo N anbara

南原靖夫
(株 )南原商店

子供から青年じゃないのに一とよく言わ
れるようになり、とうとう卒業する事とな
りました。
最後の年は延長された先輩方のおかげ

で、気楽に活動する事ができました。こ
れからは少し寂しいですが、皆様の
よき応援団になりたいと思います。

'l'omoc ldo

Shin Takeuchi Shunji Ezaki

江崎 俊治
末 広

平成 18年 に入会させていただき、あっ

という間の6年 でした。青年部活動には

思うように参加することが出来ませんでし
たが、多くの方と出会う事ができました。

卒業させていただきますが、今後とも

宜しくお願いします。ありがとうこざいま

した。

Norihiko Kikut:r

菊田 宣彦
(有 )ワ ンダーホーム

在籍中の 15年 間はとても充実してお

り、様々な経験は自分を大きくしてくれま

した。自分の可能性を広げてくれる個性

豊かな仲間達と出会えたことは大きな財

産となりました。皆さんと一緒に活動出

来た事は私の最高の思い出と誇りです。

ありがとうこざいました。

(有 )ジロードラッグ

平成4年 に入会して20年 間青年部に
はお世話になりました。

団体が苦手な私 が続けてこられたの
は、歴代会長をはじめ会員皆様のお陰と
感謝しています。

最後に、今でも抵抗のある掛け声をあ
えてここで・・・半田商工会議所青年部、
ブラボー ブラボー ブラボー

tlidetoshi'l'rkahashi

竹内 伸

高橋 英利井戸 智恵
衣浦ブラザー

平成 22年 の入会でたった2年の青年
部でしたが、東海ブロック半田大会、各
務原大会、全国大会富山大会、忘れら

れない富士登山への挑戦など、おなかいっ
ぱい胸いっぱいの2年 間でした。でも一

番うれしかったのは、みなさんと知り合え
た事です。ありがとう。

11larvelous

マーヴェラス

わずか1年 の短い在籍期間であまり参
加は出来ませんでしたが、その中でも青

年部活動において有意義な体験や沢山の

人達との交流が出来た事が何よりの財産
になりました。
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平成24年度半
「

商
=各

F:1所青年書「 f7■口

曼豊菫祗 豊 豊

県連出向

直前会長

新美 大
‐税`新美会計,

監 事

加藤 敏幸
|(株)加 藤塗装

‐

監 事

竹内 誠
t有 竹 内物産 )

相談役

住田 春彦
|スミヨン,

サンタクロース

坂田 篤
(喘知多土木 )

国際教養向上

榊原 顕太郎
1中 原顕太郎法律事務所

経営力向上

野々村 昌和
1花の長文

行動力向上・渉外

秋野 恭子
1秋 野

"務
管理事務所‐

資質向上

森 圭吾
(富士火災海上保険‖朱

東海 北陸本部半田支店

山車まつり準備

榊原康博
(八 幡屋菓子舗 )

県連副会長

松島 知幸
(●松島商店 |

県連研修

渡邊 美香
(松 弘堂 )

県連広報

榊原 和美
‐KAC_

専務理事

川 口 伸一
川―製茶r・ ,

岬一莉＞
総務。一相̈
に

曇
1      '
■三

=
」:|イゝ

県連交流

田中 純―
‐■紀本家 田=屋

―鰤
」軋亡

副会長

榊原 康仁
(鐘 長商事0)

副会長

間瀬 浩
キヽワ設備工業

'■

副会長

荒木 慶大
有知多BMセ /ター

事務局

森 啓貴

編 集 後 記
行恣覗 爾 ?1髯り :町 を

Stageへ 」のスローガ/を基に、各委員会が年間事業を通して、皆

で力を合わせ行動力を持って素晴らしい経験や活動をした1年 と

なりました。平成24年度は野畑俊光会長の下、「知識を得て行

動を1希 望を胸に上を向いて歩こう|」 のスローガンを掲け、平成23

年度で得た行動力と「絆」をさらに深め、仲間違と共に自己研鑽し

知識を高めて飛躍する年となります^編集後記といたしまして、広

報委員会で平成23年度の事業活動を振り返りながら「縁」の紙

面を作り上げていく過程の中で、私たちもさらなるStageに 繋がっ

たと実感できました。平成23年 度半田YEGの歴史の1ペ ージとし

て「糸象」を手にしていただき、次に活かして頂ければ幸いです。

会 長

野畑 俊光
(東海衛生(荀 )

∃
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山車まつり出向~L
山車まつり準備

間瀬責裕
(ヤ マネ株)

私たちは、新たな次代を切り拓くために、豊か

な地域を支える青年経済人として若さと活力を

持って自己の可能性にチャレンジし、地域社会の

健全な発展を志しています。あなたも自己の成長
と企業そして地域の発展に私たちと一緒にチャレ

ンジしてみませんか。
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r
Young

Enlrepreneurs
Group

of Hondo
2012

副会長

前田 晃教
.■ 日■認会計士喜務T―

、.,
― ^

募ロコヨ員 辱弯
フTヽ

20歳～45歳の仲間募集 !!

事務局 (担当 :森)まで

rF二 27‐θ3アプ
h‖p:〃handa‐VegicOm/
EⅢ mail info@handa‐Veg.oom

豊
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